

# Confeccionan un Reglamento Para la Práctica Del Deporte Femenino

El Primer Congreso Deportivo Nacional "Eva Perón", ha considerado con especial interés la ponencia titulada "Reglamentaciones adecuadas para el deporte femenino", cuyos considerandos expresan lo siguiente:

Que el deporte femenino está difundándose en forma cada vez más intensa, razón por la cual es necesario evitar que la visión de los realizados por el hombre pueda inducir a una imitación en algunos casos ser perjudicial para el organismo femenino; Que actualmente ya algunos de ellos como ser atletismo, natación, tenis, y otros más han introducido modificaciones en duración o implementos, que tienden hacerlos más aptos para su práctica para la mujer; Que en algunos casos, como en básquetbol, por ejemplo, aún no se ha resuelto la reglamentación adecuada, hecho que impide la difusión ordenada de este deporte, el que se enseña o practica con distintas reglamentaciones, trayendo ello como consecuencia una desorientación en el panorama nacional e internacional; Que esto podría aún agravarse en el caso de las prácticas de deportes que merecen considerarse no aptos para las mujeres; Que esa dificultad

## La Delegación de Tartagal Visitó Ayer "El Tribuno"

En la tarde de ayer, visitó EL TRIBUNO, la delegación de Newell's Old Boys de Tartagal, quien se encuentra en esta Capital, participando en el Campeonato Provincial de Básquet que organiza la Federación Salteña, solicitándonos hacer llegar su saludo a los aficionados salteños, esperando cumplir una buena performance en el certamen. La delegación se halla presidida por los señores Luis Mieres y Eduardo Alvarez, jugadores Osvaldo Martorell, Antonio Bono, Alberto Galetti, Ruben Vivas, Juan Carlos Tolaba, Wilfredo Saucedo, Roberto Silvestre, Oscar Ibáñez y Jorge Restom.

o desorientación podría ser fi-